



ELEMENTOS DE FESC EXPONEN A NIÑOS DE MEXICALI TRABAJO DE LOS AGENTES CANINOS K9

*La Unidad de Operaciones Caninas K9 de la FESC, ha obtenido primeros lugares en competencias nacionales e internacionales.

MEXICALI.- Alrededor de 40 niños de la Casa Hogar para Varones CAHOVA A.C., conocieron el trabajo que realizan los agentes caninos (K9) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC) que operan de la mano del personal de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC).

El binomio integrado por el comandante Fernando Paniagua y el oficial Beto, desarrollaron varios ejercicios, explicando a los asistentes que la obediencia e inteligencia del K9 es fundamental para su desenvolvimiento en el campo de la detección, de la protección, de la defensa y la seguridad.

En la presentación de habilidades del agente Beto, se enfatizó que el canino fue adiestrado para apoyar en el combate a la delincuencia, como la localización de armas y sustancias prohibidas, dando grandes resultados en su labor policial.

Cabe mencionar que la Unidad de Operaciones Caninas K9 de la FESC, ha obtenido primeros lugares en competencias nacionales e internacionales, por lo que actualmente es considerado una de las mejores unidades caninas de México, estando al nivel de las mejores en Estados Unidos.

Al finalizar la demostración los asistentes al evento se acercaron al binomio para preguntar sus inquietudes sobre el entrenamiento especial que llevó el K9, y en qué idioma se les alecciona a estos equipos para que entiendan las órdenes del manejador, entre otras.

La SSCBC implementa estas acciones de socialización, para atender las peticiones ciudadanas y a su vez que conozcan el trabajo que la corporación estatal desarrolla en beneficio de la seguridad de las familias, para que la paz regrese a las calles de Baja California.